



PRESSEMITTEILUNG DES LANDKREISES NORDWESTMECKLENBURG

Stadtradeln 2024: Mehr Teilnehmende und mehr Kilometer

Beste Radlerinnen und Radler sowie Teams in Boltenhagen ausgezeichnet

Wismar, 22.07.2024

Der Landkreis Nordwestmecklenburg hat erneut erfolgreich und mit noch mehr Teilnehmenden an der Stadtradeln-Aktion teilgenommen. Am Sonntag, den 21. Juli 2024 fand die Abschlussveranstaltung, verbunden mit einer Fahrradtour und bei bestem Wetter, in Boltenhagen statt. Im Vergleich zum letzten Jahr mit 595 Teilnehmenden nahmen in diesem Jahr 705 Radlerinnen und Radler teil, von dem jüngsten Teilnehmer mit 4 Jahren bis hin zu über 80-Jährigen – alle Altersgruppen waren vertreten.

„Wir konnten die Teilnahme an der Kampagne über alle Generationen hinweg in diesem Jahr erneut steigern. Das freut uns sehr. Unser gemeinsames Ziel war es auch, ein Zeichen für den Klimaschutz zu setzen und das Fahrrad als umweltfreundliches Verkehrsmittel zu fördern. Insgesamt sind wir gemeinsam 152.708 Kilometer geradelt, im Vergleich zu 131.916 Kilometern im Vorjahr – das bedeutet eine Steigerung von etwa 16 Prozent. Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer hat dabei im Durchschnitt 216,6 Kilometer zurückgelegt“, so Landrat Tino Schomann.

Im Vergleich zum Vorjahr mit 39 Teams beteiligten sich in diesem Jahr nun 55 Teams und sparten zusammen 25.349,7 Kilogramm CO₂ ein. „Das entspricht etwa 200.000 Kilometern Autofahrt eines durchschnittlichen Benziners oder dem jährlichen Stromverbrauch von 25 Haushalten“, so Schomann weiter in seiner Rede.

Auf der Abschlussveranstaltung wurde auch allen Organisatorinnen und Organisatoren gedankt, auch dem Bürgermeister der Gemeinde Boltenhagen, Herrn Wardecki, und der Kurverwaltung für die tatkräftige Unterstützung. Besonderer Dank für die Durchführung und Umsetzung der Kampagne galt dabei auch dem ADFC Ortsverband Wismar und Frau Czwikla für die kompetente Unterstützung.

Auch für das nächste Jahr will der Landkreis zum Mitmachen an der Aktion aufrufen und alle Bürgerinnen und Bürger in Nordwestmecklenburg dazu animieren, das Fahrrad bewusster auszuwählen, um in der Region mobil zu sein.

Übersicht zu den Kategorien und Teilnehmerszahlen

Kategorie 1 Damen

369 Frauen nahmen teil und legten insgesamt 75.146,8 km zurück.

Kategorie 2 Herren

257 Herren nahmen teil und legten insgesamt 77.561,0 km zurück.

Kategorie 3 Kinder Jugendliche (bis 17 Jahre)

34 Kinder und Jugendliche nahmen teil und legten insgesamt 3.386,5 km zurück. Der jüngste Radler ist 4 Jahre alt.

Bestes Team

Insgesamt nahmen 55 Teams mit einer unterschiedlichen Gruppenstärke teil.

Beste Parlamentarier

11 Parlamentarier aus dem Kreistag nahmen teil und legten zusammen 2.370 km zurück.

Bilder: LK NWM (Foto: Robert Hempel)

Pressestelle

Wiebke Reichenbach

Telefon 03841 3040-9021

E-Mail: Presse@nordwestmecklenburg.de